

puis le séminaire a été dissous. Reconstitué à la demande pressante du Pape, il a pu enfin connaître à Limbourg quelques mois de tranquillité relative, il est revenu ensuite après l'armistice par la Lorraine, drapeau français en tête et au chant d'hymnes patriotiques, acclamé par les populations désannexées.

Vie de Sainte Zite, patronne et modèle des personnes de service, par Mgr André Saint-Clair, P. A.—Prix : 1 fr.

Mgr Saint-Clair y expose avec beaucoup d'éloquence la piété de la jeune servante, sa vie laborieuse, son admirable humilité, sa charité, sa chasteté, son amour des pauvres et sa bienheureuse mort.

Le renouveau catholiques : les Jeunes avant la guerre, par l'abbé Rouzic.

Tableau réconfortant du mouvement religieux qui, avant la guerre, se manifestait dans tous les rangs de la jeunesse française, sur les divers points de la France.

Apologétique chrétienne : la Révélation, l'Eglise, par l'abbé Duflot, chanoine d'Arras.

Manuel sérieux, clair, bien distribué et bien équilibré. Partout on se sent en présence d'une pensée ferme, d'une doctrine sûre et puisée aux meilleures sources.

La Sainte Eucharistie, par l'abbé Jean Ramel.

Pendant un long ministère de quarante années de missions, soit en Norvège, soit en France, M. l'abbé Ramel avait eu maintes fois l'occasion d'exposer au peuple chrétien, sous toutes ses faces, au double point de vue dogmatique et moral, le beau et grand sujet de la Sainte Eucharistie.

Arrivé au terme de sa carrière, il voulut continuer par la plume un apostolat que ses forces affaiblies refusaient désormais à sa parole.

"Mon but, a-t-il écrit dans sa préface, n'est pas de faire une oeuvre littéraire, mais plutôt de mettre à la portée de tous, autant que possible, les sublimes vérités qui ont trait à la Sainte Eucharistie." Il suffit de jeter un coup d'oeil sur l'ouvrage pour se convaincre que l'auteur a pleinement réalisé sa pensée.

Les dix-huit chapitres de son livre renferment toute la doctrine catholique sur la **Présence réelle**, la **Messe** et la **Communion**, exposée avec exactitude et piété, en un style clair et à la portée de tous.

La France, les Alliés et l'Allemagne devant la Doctrine Chrétienne, par Mgr Chapon.

Ces pages, publiées dans le **Correspondant** où elles ont été remarquées, sont à relire à l'heure du rendement des comptes. Elles prouvent lumineusement que l'agression n'est pas imputable au kaiser seul, ni à une fraction pangermaniste, mais à toute l'Allemagne. C'est donc l'Allemagne toute entière qui doit payer et réparer.

Édités par Téqui, 82, rue Bonaparte, Paris, ces livres sont en vente chez Richer à St-Hyacinthe et chez Granger Frères à Montréal.